

はかた中だより

第 7 号

令和4年6月28日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心を持ち

主体的に行動する生徒の育成

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053



この2枚の複製画は、本校の廊下に架けられている複製画です。「ありがとう伝道師」と言われる、河村武明さんの作品です。「ありがとう」のパワーは絶大です。日々、全ての人やもの、できごとに感謝し、心穏やかに成長していきたいものです。

1. 第1回愛媛県学力診断調査を実施しました。

2年生が、愛媛県学力診断調査を実施しました。5教科のテストを、タブレットを使って行いました。愛媛県では全国に先駆けて、EHIME ICT Learning System (通称EILS:エイリス)を開発しており、生徒たちは、昨年度1年生の時、同様に「振り返りテスト」を受けており、手慣れた様子でした。通信環境や機器の不具合を心配していましたが、大きな問題なく無事終わることができ安心しました。テストの結果が気になるところです。テストの結果を検証し、授業改善に役立てていきたいと思ひます。



2. 第1学期末試験を実施しました。

6月22日(水)~24日(金)まで、第1学期の学習の総決算である期末試験を行いました。生徒たちは3日間で、合計9教科の試験に挑みました。27日(月)からは、次々に試験の返却が始まっています。しっかりと先生の解説を聞き、理解不十分であったところをマスターしてほしいと思ひます。期末試験が終了し、ほっと息つく間もなく3年生は、7月4日(月)・5日(火)の両日に、第1回実力試験があります。高校入試に向けて、現在の学力を確認するとともに、学力向上に励んでほしいと思ひます。頑張れ3年生!!



3 「伯方カップ」が開催されました。

6月26日(日)、ソフトテニスの「伯方カップ」が開催されました。早朝に雨が降ったものの、大変暑い1日となりました。そんな中、選手たちは、ソフトテニスの楽しさを満喫していました。女子は、中学生(伯方中・大島中・岩城中・弓削中)だけの参加となり、本校から参加した2ペアが、3位入賞を果たしました。男子は、成人のレベルが驚くほど高く、プレーの質の高さに驚かされました。中学生たちにとっては、大変勉強になったことと思ひます。



4 生徒たちの登校時間帯を調べてみました。(1週間)

4月当初から、毎朝、正門で生徒たちを迎えているのですが、爽やかな挨拶に、毎朝元気をもらっています。感心させられるのは、遅刻する生徒が皆無であるということです。さらに、どの生徒も余裕をもって家を出ているためか、登校時間が早いということです。生徒の皆さん、自分がどの時間帯に登校しているか分かりますか？ これからも、①無事故、②無遅刻、③爽やかな挨拶、を続けてほしいと思います。



(本校のルールは、7:55までに教室に入室することになっています。)

月・日・曜	6月17日(金)		6月20日(月)		6月21日(火)		6月22日(水)		6月23日(木)	
天気等	晴		晴		雨		雨(期末試験初日)		晴(期末試験2日目)	
通学方法	自転車	徒歩	自転車	徒歩	自転車	徒歩	自転車	徒歩	自転車	徒歩
~7:10	0	0	0	0	0	0	0	0	3	0
7:10~7:15	7	0	6	0	4	1	3	2	4	0
7:15~7:20	9	0	5	1	7	1	7	0	9	2
7:20~7:25	10	0	10	2	9	1	10	3	13	0
7:25~7:30	18	2	19	1	11	12	16	3	24	3
7:30~7:35	14	2	19	4	12	5	14	4	12	0
7:35~7:40	12	0	10	0	8	2	13	3	6	1
7:40~7:45	6	0	5	0	3	1	6	0	7	0
7:45~7:50	3	0	2	0	2	0	2	0	0	0
7:50~7:55	0	0	1	0	2	0	1	0	1	0
7:55~	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
出席停止・欠席	6		5		9		3		5	

2022夏 緊急講演会のお知らせ

7月8日(金)の13:20より、本校の体育館で、講演会を開催いたします。講師の先生は、小田大河先生です。小田先生は、吉海町のご出身で、TVディレクターや映画監督をされており、国内外を問わず感動的なドキュメンタリー番組を制作してこられました。小田先生の、故郷の子供たちと、「仕事の意義とは」、「夢を持つことの大切さ」、「これからの激動の時代をどう生きていくべきか」を共に語り合い、「平和の尊さ」を実感させたいという熱い思いに共感し、講演会を企画いたしました。先日打ち合わせに来られた小田先生と初めて会い、話し合った際、「熱い思い」の持ち主であることが実感できました。また、生徒たちに見せたいという映像(シベリア鉄道の車窓から見る風景、北極圏のオーロラ、人の生き様、地元しまなみ海道の風景)の美しさやすばらしさに感動しました。



(飛ばしたドローンから撮影した中学校)

2時間余りの講演会です。時間の許す保護者の方は、是非来校していただき、講演に耳を傾けたり、感動的な映像を見ていただきたいと思います。駐車の際は、運動場をご利用ください。上の写真は、打ち合わせに来られた小田先生が、ドローンを打ち上げ撮影して下さった伯方中学校の上空から見た景色です。講演会終了後は、ドローンを飛ばすところを生徒と共に見せていただく予定です。

